

## Wilander se impuso a Lendl tras un partido dramático en la final del Open de EE.UU.

Nueva York. (Afp.) - El sueco Mats Wilander, cabeza de serie número dos, se impuso en la final del Open de EE.UU. al checoslovaco Ivan Lendl, cabeza de serie número uno, por 6-4, 4-6, 6-3, 5-7 y 6-4. Después de casi cinco horas de emocionante partido en el que se tuvo que agotar los cinco sets.

Antes de encontrarse en esta final, Lendl y Wilander se habían enfrentado en diecinueve ocasiones, de las cuales Lendl ha ganado trece. La última victoria de Wilander sobre el checo se produjo en 1987, en la final del Nabisco Masters por 6-2, 6-2 y 6-3. Antes de esta final, Mats Wilander ha vencido en Australia y en Francia, lo que, unido al triunfo de ayer, le convierte en el número uno de las listas de la ATP, desplazando a Lendl de una posición que venía ocupando de forma indiscutible desde hacía tres años.

Para el checoslovaco Ivan Lendl, ésta era la séptima vez consecutiva que disputaba la final individual masculina del Open de Estados Unidos. La última, al igual que ayer, la disputó con el sueco Mats Wilander, aunque con diferente suerte.

Lendl resultó un finalista perdedor en las ediciones de 1982, 1983 y 1984, antes de adjudicarse el título americano en 1985, 1986 y 1987. Alcanzando una final por séptima vez consecutiva, Lendl ha superado al sueco, Bjorn Borg, que tenía el récord desde que comenzó la era del tenis profesional en 1968: Entre 1976 y 1981, Borg había llegado a seis finales ininterrumpidas.



Ivan Lendl, el perdedor

Hasta plantarse en la final de la presente edición, Lendl tuvo que superar a la revelación del año, el estadounidense André Agassi, cabeza de serie número 4 del torneo. Le venció en cuatro sets, por 4-6, 6-2, 6-3 y 6-4, en un encuentro que duró dos horas y 32 minutos.

Agassi, que se apuntó la primera manga, no pudo aguantar la progresiva entrada en juego del checo, que consiguió imponerse en los dos siguientes sets. El norteamericano, apoyado por su público, aún pudo imponerse en el cuarto set del encuentro, para ceder ante la experiencia de Lendl en el quinto y definitivo punto.

"Lendl me ha dominado en el segundo y el tercer sets. No estoy decepcionado de haber caído en semifinales. Este torneo ha sido formidable para mí", explicó un sonriente André Agassi.

El XXXVI Trofeo Conde de Godó comienza en las pistas del Real Club de Tenis Barcelona

## Sergio Casal, entre el reencuentro con la afición y el sueño de ganar una medalla en los Juegos

El Trofeo Conde de Godó comienza hoy en las pistas del Real Club de Tenis Barcelona, con la participación de un gran número de especialistas de tierra batida. Entre los favoritos, sin embargo, no figura el catalán Sergio Casal, quien asegura sentirse "con muchas más ganas que antes". Casal sueña con una medalla en Seúl y con reencontrarse esta semana con los aficionados.

Después de los torneos de Roland Garros, Roma, Hamburgo, Montecarlo, Forest Hills y Boston, el Trofeo Conde de Godó cierra la temporada en tierra batida. Pese a las ausencias de los números uno en este tipo de superficie como son Mats Wilander e Ivan Lendl, el torneo de Barcelona cuenta con la presencia de dos campeones absolutos -el austriaco Thomas Muster (Boston) y el sueco Kent Carlsson (Hamburgo)- y cinco finalistas: el francés Henri Leconte (Roland Garros y Hamburgo), el argentino Martín Jaite (Montecarlo), el también argentino Guillermo Pérez Roldán (Roma) y el estadounidense Lawson Duncan (Boston).

Entre los favoritos, sin embargo, no está un jugador muy querido por los aficionados catalanes y que el pasado año arrancó una fuerte ovación cuando venció a Boris Becker en la "pista talimán" del Tenis Barcelona en ocasión de una eliminatoria de Copa Davis. Sergio Casal es consciente que hace tiempo dejó de ser un favorito a nivel individual. Pero ahora todos sus sueños están centrados en reencontrarse con la afición, en continuar la buena racha en el dobles y en conquistar una medalla en los Juegos de Seúl.

Sergio Casal llega a esta nueva edición del Trofeo Conde de Godó en unas condiciones de optimismo que no conocía. "Desde la operación en la muñeca, dice,

me he encontrado mucho mejor. Con muchas más ganas. Mentalmente es como si estuviera más libre. Desde entonces me he propuesto jugar bien a la fuerza y seguir entre los 100 primeros".

### Las razones de "Pato"

Muy pocos entendieron las razones que argumentaba "Pato" Alvarez, entrenador de Sergio Casal y Emilio Sánchez, para anunciar la posibilidad de deshacer la pareja formada por ambos. La decisión fue criticada y parecía ilógica. El doble Casal-Sánchez ganaba partidos y muchos torneos. No daba la talla en los torneos del Grand Slam, pero ya se conoce la igualdad existente en el tenis.

Pero el anuncio de "Pato" llevaba otro mensaje. El de influir en la mentalización de sus jugadores. "Nosotros nunca nos quisimos separar. Somos buenos amigos y llevamos mucho tiempo jugando juntos. La decisión de "Pato" tuvo más de incentivo que de disgusto. Después, por otro lado, Emilio y yo llevamos cuatro años luchando por ganar uno grande. Era nuestro objetivo y nuestra meta para ser una pareja fuerte. Resultó que Emilio logró ese éxito jugando con Andrés Gómez en Roland Garros y yo estaba en mi casa, con la mano enyesada. Desde ese momento me dije: tengo que ganar como sea y desde entonces me he sentido de otra forma".



Casal descansa después de un fuerte entrenamiento

Hace pocos días la pareja consiguió su objetivo. Ganó el torneo de dobles del Open de Estados Unidos y lleva una racha de 20 partidos imbatido. A nivel individual, Sergio está convencido de que se encuentra en buena forma. "He ganado muchos partidos, aunque la semana pasada tuve la mala suerte de enfrentarme a Emilio. Tengo mucha ilusión en el torneo Godó. Es un torneo muy

especial porque juegas en casa". Como pareja, el objetivo se centra ahora en obtener una medalla en Seúl: "Somos conscientes de que podemos ganar una medalla, pero en los Juegos no hay nadie favorito. Estarán cuatro parejas difíciles, como son Flach-Seguso, Mecir-Smid, Edberg-Jarryd y los franceses".

DAGOBERTO ESCORCIA

# MONTATELO EN SUPERCINCO.

